

# DELIK HUKUM

## Tahun Ajaran Baru Babinsa Koramil Kemtuk Gresi Berikan Baju Seragam Sekolah Warga Binaan

Dony Numberi - [PAPUA.DELIKHUKUM.ID](http://PAPUA.DELIKHUKUM.ID)

Jun 21, 2024 - 14:18



Sentani - Jelang masuk sekolah tahun ajaran baru, Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Serka Mulyadin melaksanakan kegiatan anjangsana sekaligus komunikasi sosial di rumah Ibu Fransina Brabar Waru Kampung Hatib, Distrik Kemtuk Gresi, Kabupaten Jayapura, Kamis (20/6/2024).

Tahun ajaran baru pengadaan seragam sekolah selalu menjadi momok bagi orang tua siswa dari kalangan tidak mampu. Dimana setiap tahun ajaran baru tak jarang menimbulkan pro dan kontra di kalangan wali murid.

Bentuk peran aktif Babinsa di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi selalu berusaha mengetahui situasi dan kondisi sosial warga masyarakat binaannya. Dimana tahun ajaran baru pastinya warga binaan khususnya yang mempunyai anak mulai masuk sekolah lebih dari satu, banyak yang mengalami kesulitan.

"Sebagai bentuk kepedulian terhadap warga binaan, selaku Babinsa memberikan pakaian seragam sekolah dasar kepada Princes Safkaur Waru, anak Ibu Fransina Brabar Waru siswa kelas 2 SD Inpres Hawei Sawoi," terangnya.

Hal ini sebagai bentuk silaturahmi antara aparat kewilayahan bersama warga binaan untuk menjalin kedekatan, serta menggugah semangat belajar sejak dini untuk menunjang masa depan sebagai penerus bangsa.

"Seragam sekolah baru ini harapannya bisa menjadi pemantik semangat bagi anak-anak untuk belajar dengan sungguh-sungguh, harap Babinsa.

Lebih lanjut, Babinsa Serka Muliadin berpesan kepada Pinces Safkaur Waru jangan terpengaruh dengan hal hal tidak baik yang dapat mempengaruhi semangat belajar sekolah, sehingga dapat merusak masa depan, imbuhnya.

Ucapan terima kasih di sampaikan Ibu Fransina Brabar Waru kepada Babinsa atas kepedulian nya kepada anak kami. Semoga pakaian seragam sekolah ini bermanfaat dan menambah semangat belajar anak kami kedepannya, tutupnya. (Redaksi Papua).